

Nous recommandons à vos prières



***M. Charles Granche, p.s.s.***  
***1929 ~ 2011***

À Montréal, le 22 juillet 2011, est décédé, à l'âge de 81 ans, Monsieur Charles Granche, prêtre de Saint-Sulpice, fils de Emma Mouton et Charles Granche décédés.

Après des études classiques au Séminaire Marie-Médiatrice et au Séminaire de Philosophie et des études théologiques à l'Université de Montréal, il est ordonné prêtre le 4 juin 1955 pour le diocèse de Montréal. Au terme de la Solitude, il entre dans la Compagnie des Prêtres de Saint-Sulpice en 1957. En 1960, il fera une licence en Philosophie à l'Université Saint-Thomas d'Aquin à Rome. En 1967 il obtiendra le doctorat en Théologie à la Faculté de Théologie de l'Université de Montréal.

Après une année d'enseignement au Collège André-Grasset, il aura été professeur de Théologie morale au Grand Séminaire de Saint-Boniface, à la Faculté de Théologie de l'Université de Montréal, au Grand Séminaire de Montréal et à l'Institut de formation théologique de Montréal jusqu'à sa retraite en 2010.

Il a été recteur du Grand Séminaire de Montréal (1970-1973), consultant provincial de la Province du Canada de la Compagnie des Prêtres de Saint-Sulpice ainsi que consultant général de la Compagnie. Il a été responsable de la formation permanente des prêtres du Diocèse de Montréal.

Issu d'une famille de trois enfants, deux garçons et une fille, ces derniers l'ont précédé vers l'au-delà. Outre sa famille religieuse, il laisse dans le deuil sa nièce Mme Ghislaine Granche Fallu et son beau-frère M. Christian Fallu.

La dépouille mortelle sera exposée au Parloir du Grand Séminaire de Montréal le mardi 26 juillet de 14h00 à 17h00 et de 19h00 à 21h00, situé au 2065, rue Sherbrooke Ouest, Montréal, (métro Guy-Concordia). Les funérailles, présidées par Son Éminence M. Le Cardinal Jean-Claude Turcotte, Archevêque de Montréal, auront lieu le mercredi 27 juillet à 10h00 en la chapelle du Grand Séminaire de Montréal après avoir été en chapelle ardente dès 9h00. L'inhumation se fera immédiatement après la cérémonie à la crypte du Grand Séminaire de Montréal.